

## LA CAMARA DE RADIODIFUSION DE GUATEMALA ELIGIÓ NUEVAS AUTORIDADES

El pasado 8 de diciembre, nuestra Socia Institucional, la Cámara de Radiodifusión de Guatemala, eligió su nueva Junta Directiva para el Período Diciembre 2016 – Junio 2017.

El Sr. Ronaldo Pérez Figueroa fue elegido para presidir la Asociación durante ese período.

A continuación comunicado de prensa de nuestra Socia Institucional:



### CAMARA DE RADIODIFUSIÓN DE GUATEMALA

#### COMUNICADO

La Cámara de Radiodifusión de Guatemala por este medio informa:

A

Todos sus asociados, Medios de Comunicación y Entidades de Prensa

Que en el cumplimiento a los Estatutos de la Entidad, con fecha 08 de diciembre del presente se procedió a elegir Junta Directiva, para el periodo de Diciembre de 2016 a Junio de 2017 siendo electos de la siguiente manera:

#### JUNTA DIRECTIVA

<b>Presidente:</b>	<b>Ronaldo Pérez Figueroa</b>	<b>Radio Furia S.A.</b>
<b>Vicepresidente:</b>	Eduardo Alfonso Liu Tánchez	Radio Grupo ALIUS
<b>Secretario:</b>	Gerardo Eduardo Mendoza Palacios	Representante de Canales de TV 3 y 7
<b>Tesorero:</b>	Miguel González Orellana	Grupo Nuevo Mundo
<b>Vocal I:</b>	Edgar Archila Marroquín	Emisoras Unidas de Guatemala
<b>Vocal II:</b>	Stephen Robb Sywulka Burgess	TGN Radio Cultural
<b>Vocales Suplentes:</b>	José Fernando Villanueva Carrera	Central de Radio
	Manuel Fernando Vargas	Radio Stereo Rio Grande

## **TRIBUNAL DE HONOR**

Raúl Robles García Stereo 321  
Ruggiero Mauro-Rhodio Progtel, S. A.  
Eduardo Soria Radio Capital

## **SUPLENTES DEL TRIBUNAL DE HONOR**

José Cerón Ramos Radio María  
Dante Bocaletti Estéreo Alegre

---

*La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.*